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             Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às 10:30, na Sala de 
Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, 
nesta cidade, ocorreu a Segunda Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do 
Diretor do Centro de Informática, Guido Lemos de Souza Filho, e na presença dos seguintes 
Conselheiros: Valéria Gonçalves Soares, Vice-Diretora, Iguatemi Eduardo da Fonseca, Chefe do 
Departamento de Sistemas de Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento 
de Computação Científica, Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do Curso de 
Bacharelado em Ciência da Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso 
de Matemática Computacional, Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Curso de Pós-
Graduação em Informática, Jairo Rocha de Faria, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Modelagem Matemática e Computacional, Raoni Kulesza, Coordenador Pró-Tempore do 
NPE/LAVID/CI, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Daniel Cruz de França e 
Tadea Maria da Silva, Representantes Titulares dos Servidores Técnico-Administrativos, Victor de 
Menezes Chaves, Representante Titular do Diretório Acadêmico de Bacharelado em Ciência da 
Computação e Alan Hiores Freires de Sales Leite, Representante Titular do Diretório Acadêmico de 
Engenharia da Computação. Compareceram, na qualidade de convidados, Luciane Barcia Brasil 
Siqueira, Agente de Gestão de Pessoas do CI e os estudantes Fernando Santos de Matos Brito, 
Reginaldo S. Patriota Neto, Rafael Marques e Aslhey Ingrid F. Bezerra da Silva. A Conselheira Thais 
Gaudêncio do Rêgo, Coordenadora do Curso de Engenharia de Computação, justificou sua 
ausência. Deixaram de comparecer os Conselheiros Hamilton Soares da Silva, Chefe do 
Departamento de Informática, Lucídio dos Anjos Formiga Cabral, Coordenador do Curso de 
Licenciatura em Computação-modalidade EaD e Tiago Maritan Ugulino de Araújo, Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes. Iniciando a Pauta, o 
Presidente abriu a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Centro, do ano em curso, e colocou 
em discussão a Ata da Primeira Reunião Ordinária, ocorrida no dia 17 de fevereiro. Em fase de 
votação, a referida Ata foi aprovada por unanimidade de votos.  Em seguida, o Presidente abriu a 
fase de Informes, oportunidade em que o Conselheiro Felipe Antonio Garcia Moreno comunicou que 
a Profa. Substituta Laura Alves Pacífico da Silva apresentou-se ao Departamento de 
Computação Científica no mês de janeiro do ano em curso, no entanto, o Contrato de Trabalho não 
tinha a assinatura da Reitora. Posteriormente, constatou-se que o contrato de trabalho da referida 
docente, o Contrato nº 02/2016, foi publicado no D.O.U. de 20/01/2016, Seção 3, pág. 67, com 
vigência de 01/02/2016 a 03/03/2016, portanto de apenas um mês, em conformidade com o 
processo 23074.062173/2015-48. O mesmo Conselheiro comunicou que a Profa. Laura Pacífico não 
está mais dando aulas, porque está sem receber salário. O Presidente do Conselho comunicou que 
as disciplinas cujas aulas ainda não foram iniciadas, poderão ser canceladas. Depois, o Conselheiro 
Jairo Rocha de Faria informou que a Profa. Substituta Laura Pacífico está com quatro turmas, 
oportunidade em que solicitou informação sobre as salas de aula disponíveis para a Pós-Graduação. 
A Conselheira Valéria Gonçalves Soares comunicou a todos que a Biblioteca Setorial do CI deverá 
iniciar suas atividades até o dia 18 de abril, conforme entendimentos que manteve com o 
Bibliotecário Rogério Ferreira Marques. Foram feitas ainda, várias reclamações de ordem 
administrativa, tais como a necessidade de instalação de persianas nas salas, problemas com os 
quadros de vidro, ausência de lixeiras nas salas de aula, entre outras. Em relação às persianas, o 
Conselheiro Daniel Cruz de França informou que o ideal era ter algum Pregão Eletrônico para o 
serviço de instalação de persianas, o que, infelizmente, não há, no momento, na UFPB. Em relação 
ao CONSUNI, o Presidente informou que a consulta para escolha de Reitor e Vice-Reitor da UFPB 
já foi regulamentada, através de Resolução, naquele Egrégio Conselho. Em seguida, a Conselheira 
Daniela Coelho Batista Guedes Pereira passou a relatar o processo 23074.054534/2015-82 em que 
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a Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia da Computação solicita a 
reformulação do Plano Pedagógico do Curso de Engenharia da Computação, cujos principais 
objetivos na reformulação do curso foram a redução da sua carga horária, adequação das disciplinas 
em relação às ementas e pré-requisitos, e simplificação do curso em torno de um foco principal, 
importante para o mercado atual e a médio prazo, porém sem perder sua flexibilidade sustentada 
através dos conteúdos optativos. Foi lido parecer favorável da Relatora, que foi posto em discussão, 
e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Nesta oportunidade, o Conselheiro 
Alan Hiores Freires de Sales Leite solicitou incluir na pauta, discussão sobre o uso dos espaços 
físicos pelos Centros Acadêmicos dos Cursos de Graduação do CI, o que foi acatado por 
unanimidade, pelos presentes. Iniciando a Ordem do Dia o Conselheiro Iguatemi Eduardo da 
Fonseca passou a relatar o processo 23074.068340/2015-64 em que Ana Paula Pintado Wyse 
solicita progressão funcional da categoria de Professor Adjunto nível III para a categoria de 
Professor Adjunto nível IV. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, o Presidente abriu as 
discussões sobre o uso dos espaços físicos pelos Centros Acadêmicos dos Cursos de 
Graduação do CI, oportunidade em que fez algumas considerações. Em seguida, pronunciaram-se 
os Conselheiros Victor de Menezes Chaves e Alan Hiores Freires de Sales Leite. O assunto foi 
amplamente discutido, culminando com duas propostas formuladas pelos Centros Acadêmicos: 1) 
derrubar o banheiro que está prejudicando o Centro Acadêmico de Engenharia da Computação e 2) 
se não for possível derrubar o banheiro, passa a vigorar o sistema de rodízio da sala menor. O 
Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria 
Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim 
assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do 
Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 08 de abril de 
2016. 

 
 
 
 

 

 


